

社員旅行 inみなかみ



6月15・16日に、コロナ過で延期となっていた社員旅行を6年ぶりに開催しました。
 今回の社員旅行では、140名程の社員が参加しました。
 1日目は、たくみの里や谷川岳ロープウェイへ立ち寄り、ホテルでは宴会なども行いました。
 余興ではカラオケ大会を実施し、優勝は工務本部メンバーの鈴木係員・浜田係員・川崎係員です！
 アンコールの音がたくさん上がるなど、とても盛り上がりました。改めて、優勝おめでとうございます！

ISHIKAWA TIMES

第8号

発行日 2024.6.30



石川建設株式会社



2日目は、新潟県十日町市の日本三大渓谷の清津峡に行ってきました。
 全長750mの清津峡渓谷トンネルの一番奥には、撮影スポットのパノラマ
 ステーションがあり素敵な写真が撮れました。

竣工式

6月21日に高崎市某所に竣工式が盛大に開催されました。
 関係者の皆様、大変お疲れ様でした。



木崎祇園祭に向けて神輿練習



7月21日に開催される木崎祇園祭に、
 今年も若手社員が神輿の担ぎ手として参加します。

本番までに、地域の皆さんと数回練習をしています。
 足のステップは簡単そうに見えて意外と難しく、仲間と息を合わ
 せるのも一苦労…。それでも笛の合図に合わせて練習しました。
 祭当日まであと少し！

是非、頑張っている若手社員を見に来てください！



■地上型レーザースキャナー測量

太田市内の土木現場にて、DX推進部土木メンバー4名で地上型レーザースキャナー測量を行いました。6月より配属された新入社員2名と先輩社員2名で、二人一組で測量の手順を教えながら作業を行いました。計測したデータは図面作成や、土量算出に活用しています。



今後、様々な現場でレーザースキャナーを使用した測量を行っていくので、新入社員の2人には頑張ってもらいたいと思います。(井坂)

コメント

五十嵐：初めての現場で車の動きに合わせてスキャナーを動かすことが大変だと感じました。
星野(蓮)：測量と言ったら私、測量の星野になれるよう精進します！

■BIM

BIMモデル活用の1つとして、ビジュアライゼーションソフト(TwinmotionやLumion)と連携させて現場の途中段階での仕上げの見える化を推進する取り組みを行っております。

現在取り組みの某現場では、お客様とZoomを繋ぎBIM担当者(ティエツ主任)が直接、担当者様と打ち合わせを行いながら要望をパースに表していきます。



★ご担当者様の声としては、【映像としてリアルタイムでパターンを見れる・作れることでイメージの確認をしやすくなりました。また、社内への説明資料としても有効に活用できました。】とお声を頂きました。(提督)

配属後の新入社員 工事本部 星野 蓮 建設DX推進部



写真左から：星野係員、井坂係員



学生の時とは自分から動かなくても物事は進んでいきますが、仕事では自分から積極的に行動しないと仕事もこなせないので、成長もできないというところですね。今のうちに、沢山質問をして自分のスキルアップに繋げます。

その他に、自分の時間が減ったなと思います。高校生の時はそんな暇な日もありましたが、社会人になつてからそんな日は無くなつてしまいました。その分休日や充実させることを考えるようになったので無駄な時間を過ごさなくなつて嬉しいです。

初日は、どんな仕事をするのかな...とワクワク楽しみしかありませんでした。配属されてまず感じたのが、私もまだ18歳なので生意気なことば言えないですが、DX推進部の平均年齢が若いな...と思いましたが(笑)

ですがそのおかげで、話しやすくて居心地が良いです。また、現場に行き測量などをさせてもらうこともあり、社内と現場をよく行き来できるので、良いリフレッシュにもなっています。

私の場合、1人の里親に対して2人の子として配属されたので、上手く連携をとれるか不安でしたが、とても親切に2人分何回も説明してくれるので、非常に充実した毎日を送っています。

(新入社員の中で私たちが一番里親との仲が良いと思つてます！)

DX推進部が今している支援を早く出来るようになり、更に自分で新しい支援を思いつきたいと考えています。また具体的な案はありませんが、まずは業務内容を覚え資格をとり自分の分野の幅を広げていきます。

今はどんな業務も同じ里親の親子の人と作業しているのだからいい事が多くても2人で解決できていますが、そのうち自分1人だけで業務をこなすようになつてと思うので、自分の足りてない知識をどんどん埋めて、自信をもつて業務にあたれるようにします。



休日の過ごし方

最近では友人とドライブしたり、丸1日カラオケやラウンジなどで遊んでいることが多いですね。つい最近、ゲーミングPCを買ったのでゲームも幅広くやっています。空いている時間では散歩をしながら音楽を聴いたりもしています。

特に最近では韓国のLESSERAFIMルセラフィムというグループにハマっています。推しの子はチェウオンです。一度もライブに行きたいと思つたことがありませんが、ルセラフィムにハマって行つてみたいと思うようになりました。ルセラフィムが好きな方やK-pop好きな方いましたら話しましょう！

学生と比べての違い

配属後の感想・思い

今後に向けて考えている事



「私の〇〇」コーナ
工事本部 星野孝雄

今月号の「私の〇〇」コーナーですが、
工事本部 星野副本部長にインタビューしました！

私の「自慢」

我が家のペット

フロリダアカムラガメ

小さなミドリカメをもちつて
20年近く飼っています。



キジトラの猫（2匹）

白いおなかのすずちゃん
黒い肉球のちこちゃん



熱帯魚
クッピーとカージナルテトラとトリドラスがい
ます。クッピーは最初4匹だったのですが、今で
は20匹以上に孵化して増えました。



私の「趣味」

庭の花壇

日野草やベチユテ、バンジーなどを育
てています。

庭の花々は、昨年の花が自生してきた
ものを植え替えています。

芝生からは、ネジバナというラン科の花
も咲きます。



休みの日は、庭のメンテナンスをしてい
ることが多いです。昨年は家庭菜園でト
マトやきゅうりを育てましたが、今年
はスナップエンドウを育てています。昨年
頂いた胡蝶蘭が小ぶりですが花を咲か
せました。



ベランダから見える隣地はトウモロコ
シです。



私の「おすすめ」

群馬クレインサンダース観戦

2年前に、会社からもらったチケットで観戦したの
をきっかけにファンになりました。

昨シーズンはオフアリアへ12試合見に行きました。
選手のサインもいくつかゲットしました。



私の「おすすめのお店」

レストランメープル

栃木県日光市中宮祠2482
美味しいニジマスの料理が食べられます。



ニジマスのムニエルランチ

工事本部歓送迎会



6月1日に、工事本部及び安全品質管理部合同歓送迎会を、ロイヤルチェスター太田にて開催しました。
当日は、歓迎として安全品質管理部に新しく入った栗原顧問と近藤次長から、今後の抱負と意気込みのあいさつを頂きました。
また、工事本部から工務本部企画設計部へ鈴木淳平 1級建築士が移動となり、「工事本部の経験を設計に活かしたい」と熱い
言葉を頂きました。カラオケは、新入社員と各本部代表者に自慢の喉を披露していただき、また全員で100円玉じゃんけん大会
そして恒例の大抽選大会は、外れくじなしで今回もコストコの景品を取り揃え久々に盛り上がりました！【荒木】



今回、司会を務めましたが、皆さんと楽しい時間を過ごすことが
出来たので良かったです【相原（輝）】

司会を務めさせていただき至らない点多々ありましたが、会場
全体で楽しい時間を共有できて良かったです。【町田】



コミュニ会



高崎支店

6月7日にカジュアルダイニング 八兵衛にて、新入社員の諏訪係員の歓迎会と宮原係員の誕生日会をしました。

今回、初めてコミュニ会に参加しました。

高崎支店の方々とはお話しする機会も少なく、同じ現場の方でも仕事の話ばかりになってしまっていますが、今回のコミュニ会を通して相手を知る事はもちろんのこと、自分の事を知ってもらい楽しく話せました。

これから、コミュニケーションが取りやすくなったと思うので、これを仕事に活かして頑張っていきたいと思います。【諏訪】

工事の方々とは、なかなかお話しする機会がないのですが、このような会のおかげで色々お話できて良かったです。

また、諏訪係員歓迎会と私の誕生日会をしていただきプレゼントまで頂きました。

たくさんの方々からのお祝いの言葉を頂き、大変感謝しました。

いつも温かい高崎支店の皆さまに感謝です。【宮原】



社内ゴルフコンペ



本年4月より 残業規制が本格的にスタートしました。

その様な中、何事もポジティブに考えられればと、去る5月26日に **ISHIKAWA79 期 前向きに行こうゴルフコンペ!** を

開催しました。過去の一度も天候不良が無く今回もコンディションに恵まれた最高の1日となりました。

名誉会長も参加！ 多くのサプライズ賞もご用意頂き大変盛り上がった表彰式となりました。

(次回も更なるサプライズ 宜しくお願いします)

今回も多くのの方々にお手伝い頂き無事に開催することが出来ました。大変ありがとうございました。

次回も皆様のご参加お待ちしております。



写真左から
高田副本部長、名誉会長、荒木副本部長

優勝は…工事本部 小芦課長！
おめでとうございます！



クレインサンダースインタビュー



クレインサンダースの関係者にインタビューをしました。



阿久澤社長

Q 2023-2024シーズンを振り返り、オープンハウスアリーナも完成した今シーズンは、どのようなシーズンでしたでしょうか。また来シーズン、サプライズ補強はあるのでしょうか。答えられる範囲でお願いします。

今シーズンを終えまして多くの方にアリーナに来ていただき、Bリーグでは3位でしたが、石川建設の皆さまや地域の皆さま本当に多くの方が応援に来ていただきました。ありがとうございました。選手たちも、群馬の雰囲気良くやりがいを持って試合ができていますと言っています。アリーナ元年という事で本当にいいスタートがきれました。今後も応援をよろしくお願いします。また、サプライズ補強ですが、もう少し決まりますが秘密です(笑)

A



小林さん

Q 来シーズンもクレインサンダースの応援メンバーが応援に行きますが、そのメンバーに向けて見どころなど教えていただけますでしょうか。

今シーズンは31勝29敗でしたが、毎年毎年成績は強くなっているのに、叶えられなかったチャンピオンシップは、来シーズンも皆さんと目指していきたいですね。試合はもちろんですが、来シーズンはサンダース主体でイベントも盛り上げていきます。そして、皆さんにはホームだけではなく、是非アウェイの試合にも来てほしい!

A

横田さん

Q 11月にOTA マルシェで芸人の原西さんのイベントが有り、とても盛り上がっていました。その司会をされていましたがこのようなイベントは来シーズンもあるのでしょうか。

そのイベントは、コラボイベントでやったのですが来シーズンはなにか面白い企画をしていきたいと思っています。

A



群馬クレインサンダースを応援しませんか!?

来シーズンのクレインサンダース応援クラブのメンバーを募集しています!

石川建設株式会社

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS